

Umgang mit gesundheitlich beeinträchtigten Mitarbeitenden in KMU



Partner



In einer breit angelegten Befragung in den Kantonen Basel-Stadt, Basel-Landschaft, Aargau und Solothurn wurde der Umgang von KMU mit kranken Mitarbeitenden erforscht. Die detaillierten Ergebnisse der Umfrage unter der Leitung von Dr. Niklas Baer sowie die Schlüsse daraus präsentieren Ihnen die Initianten an einer Informationsveranstaltung. Der Anlass wird mit einem Grusswort von Regierungsrat Dr. Lukas Engelberger eröffnet.

Mittwoch, 28. Februar 2018

17.30 Uhr

Gewerbeverband Basel-Stadt, Elisabethenstrasse 23, 4010 Basel

Themen

- Wie gehen KMU mit kranken Mitarbeitenden um?
- Gibt es Unterschiede zwischen dem Umgang mit Mitarbeitenden mit körperlichen und psychischen Krankheiten?
- Wer kann was dafür tun, um die Chance auf eine Weiterführung des Arbeitsverhältnisses bei gravierenden Krankheiten eines Mitarbeitenden zu vergrössern?

Programm

- Begrüssung durch Regierungsrat Dr. Lukas Engelberger
- Vorstellung der Umfrageergebnisse durch Dr. Niklas Baer (Psychiatrie BL)
- Würdigung aus Sicht der Arbeitgeber und Zusammenfassung Felix Werner (Gewerbeverband Basel-Stadt)
- anschliessend Diskussion
- Apéro

Die Veranstaltung ist kostenlos.

Ein gemeinsames Sensibilisierungs- und Forschungsprojekt des Gesundheitsdepartements Basel-Stadt, Dr. Niklas Baer (Psychiatrie BL), der Stiftung Rheinleben und der Arbeitgeberverbände.

Anmeldung: <http://gewerbe-basel.ch/veranstaltungen/umgang-mit-gesundheitlich-beeintraechtigten-mitarbeitenden-in-kmu/>